

# 各種表彰

## ◆ 隠岐中学校弁論大会・少年の主張島根県大会 ◆

令和4年9月7日(水)に、西ノ島中学校において第51回隠岐中学校弁論大会が開催され、隠岐の7つの中学校から選出された代表弁士14名が自身の意見を述べました。

知夫中学校からは、3年の板橋陽生さんと萬翔瑛さんが出場し、板橋さんは「人は人によって人になる」と題して、3年間「島留学生」として知夫で暮らし、人と関わることで身につけた力を一生をかけて伸ばしていくこと、そして、コロナ禍においても人と関わることの大切さを呼びかけ、萬さんは「セルフカウンセリングのススメ」と題して全国の悩める同世代に向けて、自分の体験や思いをノートに書くことで整理して、自分で自分を助けようと呼びかけました。

厳選なる審査の結果、板橋さんは優秀賞を、萬さんは最優秀賞を受賞しました。おめでとうございます！

また、萬さんは9月28日(水)に動画審査により行われた「少年の主張島根県大会(第51回島根県少年弁論大会)」に隠岐の代表として出場し、審査員特別賞を受賞しました。おめでとうございます！



## ◆ 島根県消防表彰知事表彰 ◆



令和4年10月31日に島根県庁において島根県消防表彰知事表彰式が行われました。

この表彰は、消防関係者の資質の向上及び防災思想の普及を図ることを目的に、消防に関し顕著な功労があった個人及び団体を知事が表彰するものです。

令和4年度は知夫村消防団が団体として受賞し、表彰旗が授与されました。